







6. Kundenausfahrt

Am Samstag, den 2. August, war es wieder soweit: Das PZ Baden-Baden lud zur 6. Porsche Ausfahrt seiner Kunden ein. Es war ein wunderschönes Bild für jeden der über 100 teilnehmenden Porsche Fans und Liebhaber. War doch vom Porsche 911 über den Boxster bis zum Cayenne eine bunte Palette von 56 verschiedenen Fahrzeugen aus Zuffenhausen vertreten.

»Die rein touristisch angelegte Ausfahrt hat keinerlei Wettbewerbscharakter. Vielmehr erleben unsere Porsche Kunden und die Freunde unseres Porsche Zentrums Baden-Baden gemeinsam puren Fahrspaß in einem passenden Ambiente – und dies nach dem allseits bekannten Porsche Motto: Fahren in seiner schönsten Form«, so Werner Pochat, der Geschäftsführer des Porsche Zentrums Baden-Baden.

Treff- und Ausgangspunkt der gemeinsamen Ausfahrt war die malerische Kulisse des Schlosses Favorite bei Rastatt.

Die Fahrtroute führte diesmal in die herrliche Region des Kraichgau, genauer gesagt, zum Gut Schwarzerdhof bei Bretten, wo Baron Papius zum Empfang im historischen Gaumenfreuden gefeiert. Zu End "Die Atmosphäre war familiär-sp. Freunde kamen ausreichend un – so wie wir das Porsche Fa

Innenhof geladen hatte. Anschließend führten malerische Straßen den exklusiven Porsche Konvoi durch die schöne Landschaft des Stromberg-Heuchelberg zu einem reservierten Parkbereich im Herzen des Technikmuseums Sinsheim. Hier wurde eine Sonderführung aller Teilnehmer durch die faszinierende Automobilgeschichte angeboten. Der Tagesabschluss der Ausfahrt wurde in Gondelsheim im Restaurant LöwenThor bei gemeinsamen kulinarischen Gaumenfreuden gefeiert. Zu Ende ging ein schöner Tag. »Die Atmosphäre war familiär-sportlich, und alle Porsche Freunde kamen ausreichend und exklusiv zum Fahren – so wie wir das Porsche Fahren lieben«, berichtet Geschäftsführer Werner Pochat.